

B-BDK30 Arya Gruber

Tagesordnungspunkt: 8.5. Offene Liste

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

nach der Wahl ist vor der Wahl. Und unabhängig vom Ausgang der Landtagswahl starten wir schon bald in die Vorbereitung für die Europawahlen.

Meine Cousinen im Iran müssen täglich um ihr Leben fürchten, wenn sie auf die Straße gehen. Wir alle hier sind privilegiert, und können Politikwandel über verschiedenste Wege herbeiführen. Deshalb ist es mir wichtig, dass wir als Deutschland und als EU Verantwortung in der Welt übernehmen, dass wir die Werte erkämpfen und verteidigen, an die wir glauben. Bei uns, aber auch in anderen Ländern.

Neben dem Feld der Außenpolitik möchte ich mich vor allem in dem Bereich Verbraucherschutz und Digitalisierung, mit denen ich mich durch meine Forschung und meine Tätigkeit als Digitalisierungreferent in meiner Heimatgemeinde oft auseinandersetzen darf und durfte. Außerdem sind mir Queerfeminismus und Jugendpolitik eine Herzensangelegenheit.

Alle diese Themen werden wesentlich auf der Agenda des Europaparlaments stehen. Ich habe die letzten Jahre vor allem in UK und den US verbracht. Einiges dort ist klasse und vieles ist einfach nur schrecklich. Als Grüne Partei will ich deshalb wichtige Weichen und Akzente in der Bundes und Europapolitik setzen.

Bisher bin ich bei der GJ in München aktiv, in der AwarenessArbeit, in Teams und AKs zu Antirassismus und Queerfeminismus, und seit kurzem auch im Vorstand des GrünenOV Schwabing. Ich fände es fantastisch, wenn ich euch auch auf der nächsten BDV vertreten dürfte.



Alter:

0

Geburtsort:

Dachau